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CONSEJO DE CULTURA (12-02-2020)

Siendo las 19:45 horas del miércoles 12 de febrero de 2020 se reúne en el
Salón  de  Plenos  del  Ayuntamiento  de  Peñíscola  (Edificio  Sociocultural)  el
Consejo Sectorial de Cultura de la Ciudad de Peñíscola.

ORDEN DEL DÍA

1.- Aprobación del Acta anterior.
2.- Subvenciones y Contratos 2020. 
3.- Propuestas de temas que se desee tratar en futuras reuniones.
4.- Ruegos y preguntas.

ASISTENTES:
Ramón Simó González (presidente delegado).
Raquel París Marín (vocal PP).
Mónica Herrera (vocal PSPV).
Juan Marcos Bayarri Castell (vocal Compromís).
Javier Mateu Borrás  (vocal Ciudadanos)
Nuria Calduch (A.M.P.A. La Ermitana)
Manuel Beltrán Biosca (A. Musical Virgen de Ermitana)
Eva (A. Musical Virgen de Ermitana)
Manuel Febrer (CIC).
Juan Bautista Simó (A. Amigos del Papa Luna)
José Drago (A. Amigos del Papa Luna)
Juan Antonio Pauner (AMPA IES).

TAMBIÉN ASISTE:
José Miguel Zurita (en calidad de Técnico de Cultura).
Laura Hidalgo (en calidad de Jefa de Prensa).

NO ASISTEN:
Ingrid Grah (A. Amigos de la Cultura Española). 
Agustina Martorell (Asociación Cultural de Moros y Cristianos).
Tere Vizcarro Cervelló (A. Coral Polifónica). 
Antonio M. Bayarri Flequé (A. de Bombos i Tabals)
José Beltrán (Colla de Dolçainers i Tabaleters)
Ruth Castell (Ménades de Irta)
Jesús Bayarri Bayarri (Asociació Cultural de Dances)
Águeda Fibla (A. Centro Cultural Andaluz).
Juan López Carrillo (Casa de Andalucía)
J. Antonio Peña Martín (Irta Bonsai).
Juan Albiol Castell (Asociación Musical Papa Luna).
Juan Llaudís (Danza-batalla).
Omar Sy (A. de Ayuda a los Inmigrantes Senegaleses).



Inicia la sesión el presidente, Ramón Simó González, dando la bienvenida y
agradeciendo la asistencia a los presentes.

1.- Aprobación del Acta anterior.
Habiendo sido remitida por correo electrónico el acta de la sesión anterior (25-
10-2019), junto con la convocatoria de la reunión, no se procede a su lectura.
Se aprueba por parte de todos los asistentes.

2.-Subvenciones y Contratos 2019.
La  A.  de  Amigos  del  Papa  Luna  comenta  la  necesidad  de  impulsar  una
fundación a la que el Ayuntamiento pertenecería como patrono (también las
diputaciones de Castellón y Zaragoza, la UJI,...).  Raquel París le indica que
deberían tramitarla correctamente ya que, como ya se les informó en reuniones
anteriores, el proceso debe iniciarse desde la propia Asociación.
Juan  Bautista  Simó indica  que  ha  redactado  un  libro  con  el  inventario  del
Castillo de Peñíscola en 1429 y que todavía se debe a la imprenta el importe, a
pesar de haber enviado un escrito en octubre a la Diputación indicándolo y
haber mantenido una reunión con el alcalde de la Ciudad para colaborar en la
publicación.   Responde  Raquel  París  que  deben  tramitar  sus  peticiones  a
través de  instancias  registradas en  el  SAC,  ya  que  en el  ayuntamiento  no
consta la petición a la que se refiere.

3.- Propuestas de temas que se desee tratar en futuras reuniones.
Propone  Juan  Bautista  Simó  que  se  podría  tratar  el  tema  de  las  danzas
tradicionales, a lo que Ramón Simó indica que le parece muy interesante y que
ya ha comenzado a trabajar sobre el tema, indicando que sobre la mesa está la
propuesta de declarar las Danzas tradicionales de Peñíscola como BIC.
Asimismo, propone también recoger información de lo que hay inventariado y
trabajar sobre el  archivo histórico de la  Ciudad,  solicitando un becario  para
catalogarlo y organizar mesas redondas sobre el tema propuesto para impulsar
un mayor  prestigio  cultural  de  la  Ciudad.  Indica  José Miguel  Zurita  que ya
tuvimos cinco años atrás durante seis meses un becario del departamento de
historia moderna de la UJI que se encargó de organizar el archivo municipal y
reseñar los documentos históricos del mismo.  Propone Mónica Herrera que
sería  conveniente  digitalizarlo  y  así  hacerlo  más  accesible.  También  sería
conveniente  digitalizar  el  contenido  de  la  revista  “Peñíscola”  y  preparar  un
índice para su consulta.

4.- Ruegos y preguntas.
Manuel  Febrer da a conocer que este año la Revista Peñíscola celebra su
quincuagésimo aniversario  y  es  por  ello  que  tienen  previsto  editar  un  libro
conmemorativo,  adquirir  dos  planos originales  de Peñíscola  encontrados en
una librería parisina y organizar una exposición y una presentación durante las
próximas  fiestas  Patronales.   Indica  J.  Miguel  Zurita  que  para  todo  ello  el
Ayuntamiento  ha  previsto  en  los  presupuestos  de  2020  colaborar  con  el
aniversario  y  por  ello  se  ha incrementado considerablemente  la  subvención
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municipal  que se  destina  anualmente  a la  asociación  (Centro  de Iniciativas
Culturales).
Asimismo,  Manuel  Febrer  solicita  estudiar  una  alternativa  al  Palau  de
Congressos, ya que es un espacio con dificultad de uso, al ser la Generalitat la
gestora del mismo.
Juan Bautista Simó insiste en la importancia de crear una fundación histórica
de alto nivel para impulsar el conocimiento de la figura del Papa Luna. Explica
la importancia que tuvieron los veintinueve años de pontificado de Benedicto
XIII, donde se promulgaron de doce a catorce mil bulas, parte de las cuales
fueron traducidas por D. Ovidio Cuélla Esteban en el Vaticano durante doce
años  y  quedan  unas seis  mil  que está  traduciendo el  medievalista  Vicente
Álvarez Palenzuela.  
Asimismo se pregunta que, una vez en posesión de todo el material, qué se va
a hacer con él.  Informa también que en Roma se presentaron los trámites para
levantar  la  excomunión  del  Papa,  para  lo  que  cuentan  con  el  apoyo  del
archivero de la catedral de Tortosa (Josep Alanyà).
Habría que valorar el traslado de los volúmenes de la biblioteca Papa Luna y
Ovidio  Cuélla  (actualmente  en  la  casa  del  Agua)  a  la  biblioteca  pública
municipal para que pudieran estar los volúmenes disponibles para su consulta
por  parte  de  estudiosos,  ya  que actualmente  la  casa del  Agua permanece
cerrada y la Asociación de Amigos del papa Luna no puede hacerse cargo de
su apertura.
Indica Raquel París que, después del esfuerzo por parte del Ayuntamiento en
habilitar el espacio de la Casa del Agua para la biblioteca, como lo solicitó la
Asociación  de  Amigos  del  Papa  Luna  en  su  día,  habrá  que  estudiar  la
propuesta para el traslado.
Juan Bautista Simó recuerda que a él no le mueve interés alguno.  Que a su
teléfono privado le llaman constantemente para temas de interés municipal y
que  él  siempre  está  dispuesto  a  colaborar  con  el  Ayuntamiento  para  la
promoción de la Ciudad en sus apariciones en prensa, televisión,...

Y no habiento más temas a tratar, se da por finalizada la Sesión siendo las
20:50 horas.
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